

Hachioji MAIL NEWS



輸送サービス労組八王子地本



ホームページ

2023.05.20

No.109



Twitter



『JR 東日本八王子駅パンフ配布処分事件』『JR 東日本八王子支社組合員差別事件』勝利！あらゆる不当労働行為を許さず、健全な職場を取り戻す総決起集会』を開催

2023年5月20日に『JR 東日本八王子駅パンフ配布処分事件』『JR 東日本八王子支社組合員差別事件』勝利！あらゆる不当労働行為を許さず、健全な職場を取り戻す総決起集会』を開催した。

集会では最先頭でたたかう仲間の怒りや多くの実践などの発言があった。差別や不当労働行為を許さず職場からたたかい抜こう！

仲間の実践やたたかひの報告、怒りが述べられた！

- ・証拠が無ければなかったことになる。配慮や個人を尊重できない企業体質に怒りしかない！
- ・ハラスメント等で心を病む仲間が多い！
- ・労働組合を敵視して規制をかける異常性に怒りしかない。「物も言えない」職場になる！
- ・仲間がいるからたたかうことができた
- ・会社攻撃に傍観者になってはいけない。苦しむ仲間の手を差し伸べ、一緒にたたかい守るのが労働組合だ！

不当労働行為を許さず健全な職場の実現に向け、
職場からの運動を基軸にたたかひを押し進めよう！

差別を許さず、不当労働行為に屈せず

『JR 東日本八王子駅パンフ配布処分事件』『八王子支社組合員差別事件』
に勝利し、健全な JR 東日本と笑顔あふれる職場を実現させよう！